
5 年間、秘書として井上研究室、兼後藤研究室、そして加藤研究室を 

支えてくれた久保田聡子さんが、 

御懐妊ということで研究室を卒業することになりました。･ﾟ･(ﾉД`;)･ﾟ･ 

いままで本当にありがとうございました。 

元気なお子さんを生んでくださいね！(＾▽＾)/ 

そして、新しく秘書として関口佳代さんが、 

加藤研究室においでになるということで、 

これからよろしくお願いします。 

   

 
 

 

   

 

 

 



   

   

   

   

 



 
 


